

Futsal femenino Sportivo del Norte de Las Colonias lograron el Torneo en Sta Fe Interprovincial



SPORTIVO CAMPEÓN INTERPROVINCIAL

Felicitamos a Sportivo del Norte por coronarse como el mejor equipo del Torneo organizado por nuestra Asociación en el que participaron 6 clubes de 4 ciudades y 2 provincias diferentes.

Las Guerreras derrotaron en la final a Colón de Santa Fe por 8 a 0 y levantaron la copa mayor luego de una eficacia total en cuanto al juego, ya que ganaron todos los partidos disputados tanto en fase regular como play off.

Felicitamos también a las subcampeonas y al resto de los equipos que participaron de esta inédita e increíble edición.

Ojalá el Futsal nos encuentre pronto recorriendo las canchas de la región como lo hicimos estos 3 domingos